

Verein reformierte Studentinnen- und Studentenhäuser Zürich

Mitgliederversammlung 2023

29. September, 18.00 Uhr

Ort: Haus am Lindentor
Hirschengraben 7, 8001 Zürich

Tram 3, 5, 9 Haltestelle Kunsthaus

Bus 31

Parkplätze Parkhaus Hohe Promenade.

Anmeldung fürs Nachtessen bitte bis spätestens
Montag, 25. September
mit beiliegender Karte oder per E-Mail an:

Emanuel Skodinis
Ueberlandstrasse 9
8050 Zürich
+49 175 555 2503;
emanuel.skodinis@gmx.de

www.studentenhaeuser.ch

Verein reformierte Studentinnen- und Studentenhäuser Zürich



Mitgliederversammlung 2023

Freitag, 29. September 2023, 18.00 Uhr

Haus am Lindentor
Hirschengraben 7, 8001 Zürich

www.studentenhaeuser.ch

Agenda der Mitgliederversammlung 2023

1. Begrüssung
2. Wahl der StimmenzählerInnen
3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 30.09.2022
4. Bericht des Präsidenten des Vereins
5. Berichte aus den Häusern
6. Rechnung des Vereins 2022/2023
Bericht des Kassiers
Bericht der Revisionsstelle
Abnahme der Rechnung 2022/2023
7. Bericht des Präsidenten der Stiftung
8. Mitgliederbeitrag
9. Wahlen für die neue Amtszeit 2023/24
 - Wahl des Präsidenten
 - Wahl der Mitglieder des Vorstands
 - Wahl der Rechnungsrevisoren
 - Wahl der Vertrauensperson

Pause

10. Gaspreise verdoppelt – Einfache Wege um weniger Geldscheine zu verbrennen: Kurzvortrag des Vereinsvorstandes
11. Diverses

Musik, Apéro, Abendessen und gemütlicher Ausklang

Grusswort

Liebe Mitglieder

Ich freue mich sehr Sie im Namen des Vereins herzlichst zu der Mitgliederversammlung 2023 einzuladen. Wir möchten Ihnen erzählen wie das letzte Jahr in unseren Häusern ausgesehen hat, welche Bilanzen wir ziehen und zusammen über die Zukunft der Häuser reden. Lassen Sie mich ein paar Worte über Details zu den Punkten der Agenda verlieren.

Der Verein – Der Verein, der nun seit zwei Jahren unter der Führung von uns StudentInnen liegt, ist nach einem Jahr der Eingewöhnungsphase nun langsam warm geworden. Im letzten Jahr wurden 6 Events auf die Beine gestellt. Fast jeden Monat wurden alle vier Häuser eingeladen mit dem Verein zu feiern, zusammen zu essen oder Spiele zu spielen. Auch die Ehemaligen BewohnerInnen der Häuser wurden nicht vergessen und zum Anlass der Renovierung der Steinwiesstrasse eingeladen mit uns zu feiern. Wir freuen uns jetzt schon Euch von all dem zu berichten und dies mit vielen Bildern zu untermalen.

Energieverbrauch der Häuser – Im letzten Jahr haben alle vier Häuser einen scharfen Blick auf Wasser-, Gas- und Stromverbrauch gehabt und diesen wöchentlich gemessen. Nun ist es an der Zeit eine Bilanz über den Energieverbrauch der Häuser zu ziehen.

Der Vereinsvorstand – Der Vereinsvorstand erlebt einen größeren Wechsel und es müssen neue Mitglieder für das kommende Amtsjahr erwählt werden. Andy de Vantéry, Macarena Picazo Mora und Mia Ritter, alle drei seit zwei Jahren Mitglieder des Vereinsvorstands verlassen den Vereinsvorstand und brauchen würdige Nachfolger.

Abendessen – Wenn alle Formalien erledigt sind, wollen wir mit einem leichten Abendessen den Abend ausklingen lassen. Anders als in den letzten Jahren wird das Abendessen von den besten Köchen der Häuser zubereitet. Jahrelange Erfahrung mit dem Kochen von Hausessen sollen sich schliesslich auszahlen.

Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen!

Herzlichen Dank und bis bald

Emanuel Skodinis, Präsident